

Cuba renforcera la collaboration médicale avec le Venezuela avec 2000 médecins



La Havane, 12 janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a fait savoir qu'une brigade de 2000 médecins cubains arrivera dans ce pays pour s'incorporer au programme de santé « Barrio adentro » (À l'intérieur du quartier).

Le chef d'état vénézuélien a précisé qu'il s'agit d'un groupe de médecins qui sont rentrés à Cuba en provenance du Brésil après que le gouvernement cubain ait décidé de mettre fin à sa participation au programme brésilien Mais Medicos, Plus de Médecins, suite aux déclarations insultantes du président Jair BoLSONARO sur les praticiens cubains.

Au terme d'une rencontre avec des délégations et des mouvements sociaux internationaux à Caracas, Nicolás Maduro a précisé qu'un autre groupe de spécialistes arrivera au Venezuela en vertu d'une décision de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples.



Radio Habana Cuba